



Ministra Norma Piña y “Alito” Moreno planeaban estrategia para enfrentar a **Sheinbaum**





EDITH ROMERO

Norma Lucía Piña Hernández, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), y Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), planeaban una estrategia para poder enfrentarse a Claudia Sheinbaum Pardo y Morena en los comicios presidenciales del 2 de junio pasado, en donde el tricolor junto a sus aliados, Acción Nacional (PAN) y el extinto PRD, fueron vencidos de manera abrumadora, según han revelado fuentes cercanas a los involucrados en esta polémica denuncia.

Esas mismas fuentes revelan que en diciembre de 2023, el ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá prestó su casa, ubicada en Paseo de la Reforma, en Lomas de Chapultepec, para realizar una cena entre la presidenta de la Corte, Norma Piña Hernández, y "Alito", revelan que dicha reunión fue de carácter político, pues se buscó una estrategia para impedir que Claudia Sheinbaum llegara a la presidencia.

"El ministro reconoce que en su casa se realizó aquella cena privada entre Norma Piña, 'Alito' Moreno, al menos dos magistrados del Poder Electoral a la cual estaba invitado, y no llegó, Santiago Creel Miranda, que era el coordinador de campaña de Xóchitl Gálvez Ruiz, una cena de carácter político. Fue una reunión eminentemente política, no sólo hablaron de elegir presidenta del Tribunal Electoral, de que se apoyara a una de las magistradas para que fuera titular del Tribunal, sino que se habló de estrategia política de cómo combatir la campaña de Claudia Sheinbaum y apoyar la campaña de Xóchitl Gálvez", revelan las mismas fuentes.

Los informantes revelan que algunos medios informaron en su momento que en diciembre de 2023, la ministra presidenta de la SCJN convocó, a través de sus redes sociales, a la cena a magistradas y magistrados porque "tenía mucho qué decir"; sin embargo, paralelamente invitó al dirigente del PRI y al panista Santiago Creel, aunque este último decidió no asistir. El ministro nunca aclaró esta situación ni desmintió la información que surgió al respecto.

Sobre esta polémica cena, vale recordar que recién Juan Luis Alcántara Carrancá aceptó que la llamada "cena electoral" en la que departieron Norma Piña Hernández y Alejandro Moreno Cárdenas sí se realizó el

Ministra Norma Piña y "Alito" Moreno planeaban estrategia para enfrentar a Sheinbaum

pasado 12 de diciembre de 2023, cuando el proceso electoral rumbo a la Presidencia de México ya estaba en curso.

El ministro reconoció que efectivamente en la cena estuvieron tanto la presidenta de la SCJN como el dirigente nacional del PRI, así como varios consejeros electorales, pero recalcó que él no estuvo presente. También aclaró que la reunión fue convocada por la ministra Piña Hernández para evitar "un rompimiento de las funciones del Tribunal".

"Y, como es parte del Poder Judicial, ella convocó el 12 de diciembre, cuando no había servicio en la Corte, a invitarlos a comer. Y yo estando fuera de México, me pidió prestada mi casa. Yo no estuve presente", añadió al hablar sobre la cena que tuvo entre los invitados a los magistrados Felipe de la Mata Pizaña, Mónica Soto Fregoso y Felipe Fuentes Barrera.

Las fuentes citadas revelan que la ministra Piña Hernández actuó como cabildera de la coalición del PAN, PRI y PRD. Señalan que su intención era buscar algún método para anular la elección presidencial en caso de que Sheinbaum resultara ganadora.

"Norma Piña actuó como cabildera de la coalición del PAN y el PRI. En aquellos tiempos se hablaba de que iban a buscar desde el Tribunal Electoral analizar cómo se podía anular la elección, eso era lo que se platicaba en esas reuniones, cómo anular la elección presidencial, por eso era importante juntar a actores políticos del mismo ban-

do, del polo de la coalición opositora para tratar de analizar si era posible jurídicamente buscar alguna situación para anular la elección".

Vale recordar que al darse a conocer esta reunión, Gerardo Fernández Noroña, como uno de los voceros de la entonces candidata presidencial de la izquierda, exigió que Norma Piña explicara por qué invitó a Moreno Cárdenas, dirigente del PRI, y al panista Santiago Creel, a una cena con los magistrados electorales.

"¿Qué hacía ahí el presidente del PRI, qué hacía de invitado el coordinador de la campaña de Xóchitl Gálvez, es delicadísimo, gravísimo; los medios lo están olvidando, pero nosotros no debemos soltar que la presidenta de la Corte, Norma Piña, debe decir por qué invitó a esos dos personajes y qué acuerdos pretendía tomar o tomó porque es gravísimo, porque hay una estrategia de la oposición para anular la elección", denunció Fernández Noroña en su oportunidad.

